



## RINGKASAN

**ADIB AUFA MUHAMMAD.** Proses Penulisan Naskah Program Up News di Up Radio 98.5 FM Semarang. *The Script writing process of Up News Program in Up Radio 98.5 FM Semarang.* Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi IPB. Dibimbing oleh ANDRIYONO KILAT ADHI.

Radio adalah media yang hanya dapat didengar, murah, merakyat dan dapat dibawa atau didengar dimana-mana. Selain itu, radio berfungsi sebagai media ekspresi, komunikasi, informasi, pendidikan dan hiburan. Up Radio 98.5 FM Semarang merupakan radio yang hadir berdasarkan kekuatan unsur pendidikan dan budaya lokal. Up Radio 98.5 FM Semarang adalah radio yang berada di Semarang yang mempunyai program Up News. Di dalam Program Up News membahas mengenai informasi berita terbaru, yakni berita Universitas PGRI Semarang, berita lokal dan berita nasional. Program acara dalam penyiaran radio dapat berjalan dengan baik, salah satunya ditentukan oleh seorang penulis naskah

Tujuan Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan deskripsi program Up News, tahapan proses penulisan naskah dan juga hambatan dan solusi yang dialami pada saat proses penulisan naskah program Up News di Up Radio 98.5 FM Semarang. Lokasi pengumpulan materi untuk penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di Up Radio 98.5 FM Semarang yang berlokasi di Jl. Sidodadi Timur No. 24 Karangtempel, Kecamatan Semarang Timur, Kota Semarang. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama 40 hari terhitung sejak tanggal 1 Maret sampai dengan 30 April 2021. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Instrumen yang digunakan ialah daftar pertanyaan, *smartphone*, *camera* dan laptop, serta alat dan media komunikasi lainnya untuk mendukung pengumpulan data ini. Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif, dokumentasi dan studi pustaka.

Naskah menjadi hal yang penting dalam keberlangsungan setiap acara, karena naskah juga berfungsi sebagai pengendalian siaran agar tepat waktu, sesuai visi misi pada program, kaidah dan prinsip kebahasaan bagi penyiar (standarisasi kata), dan bisa menjadi pembentuk *image* radio di benak pendengar. Untuk mencapai hal tersebut, penulis naskah harus mengetahui prinsip penulisan naskah, karakteristik naskah, struktur berita, dan teknis penulisan kata dan kalimat. Proses pelaksanaan penulis naskah dibutuhkan proses yang terdiri dari beberapa tahap produksi. Terdapat tiga tahap produksi yang dilaksanakan penulis naskah, meliputi pra produksi, produksi hingga pasca produksi.

Pada saat proses penulisan naskah program Up News sering mengalami hambatan saat proses penulisan naskah berlangsung. Hambatan yang dialami yaitu hambatan teknis dan hambatan non teknis. Hambatan teknis ialah hambatan fasilitas alat dan perlengkapan saat proses penulisan naskah program Up News. Hambatan non teknis ialah hambatan yang terjadi akibat dari lingkungan kerja dan diri sendiri saat proses penulisan naskah program Up News. Setiap hambatan tersebut dipertimbangkan solusi terbaik untuk mengatasi hambatan yang dialami pada saat proses penulisan naskah program Up News di Up Radio 98.5 FM Semarang.

Kata kunci: penulis naskah, program Up News, proses penulisan naskah.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.